

Quel est celui d'entre vous qui n'est pas pécheur ? Vous vous rendez à la Sainte Messe le cœur rempli de haine, de reproches, de jugements les uns envers les autres. En ces temps, si peu d'entre vous parcourez les Évangiles et écoutez la Parole. Non, vous lisez et encore... mais vous n'entendez rien. Et toi qui entends, te relèveras-tu, corrigeras-tu tes erreurs toi aussi ?

[LE CHRIST] ... Vous dites : «moi je suis d'un tel et moi je suis d'un tel», mais ne savez-vous pas que vous êtes issus d'un même Esprit ? Cessez de vous faire la guerre, de vous juger, de vous mépriser. Vous faites la guerre aux étoiles et vous invitez le démon. Ô hommes incroyables, hommes sans foi, qui prônez la foi ! Abaissez-vous et vous serez élevés. Ne faites pas la guerre entre vous, cessez de vous juger !

Qui de vous est le plus grand ? Aucun, car Dieu seul est le Très-Haut. Vous, vous prenez des marchepieds pour vous élever, mais vous êtes toujours si imbus de vous-mêmes que vous ne venez pas même jusqu'à Nous. Ôtez le venin de vos cœurs, le venin de vos pensées et venez à nous les mains nues et le cœur ouvert.

Qui vous a créés ? Le Père ! Et vous faites les œuvres du diable, parce que vous êtes du diable vous qui vous jugez les uns les autres au lieu de vous aimer, de vous secourir et de vous pardonner !

Quel est celui d'entre vous qui n'est pas pécheur ? Quel est celui d'entre vous qui peut dire : je suis vierge de corps, de cœur et d'esprit ? Aucun ! Vous avez tous cultivé en vous la malice, vous avez tous donné corps aux esprits mauvais et vous vous rendez à la Sainte Messe le cœur rempli de haine, de reproches, de jugements les uns envers les autres. Ô, combien est pauvre mon Église, combien ses parvis sont infestés de vos penchants mauvais, de vos désirs impurs ! Vous ne savez pas aimer mais vous ne savez que juger, que haïr ; vous avez fait entrer la Bête en vous et elle a élu domicile, vous ne savez même plus la reconnaître car elle a infesté toute votre demeure.

Pénitence ! Pénitence ! Pénitence !

Entrez en votre grotte intérieure et nettoyez-la de toutes les bêtes impures qui y ont élu domicile. Vous êtes infestés !

Vous n'êtes pas dignes de Me recevoir et cependant, Je viens à vous pour vous sauver. Ô, si vous saviez combien la pureté de Mon être souffre de vos communions impures. Je viens à vous dans une demeure possédée par le démon car, en ces temps, si peu d'entre vous parcourez les Évangiles et écoutez la Parole. Non, vous lisez et encore... mais vous n'entendez rien. Vous êtes devenus des vases vides et Mon Cœur pleure sur toutes vos iniquités et Mon cœur souffre de toutes vos iniquités ! Et toi qui entends, te relèveras-tu, corrigeras-tu tes erreurs, toi aussi ?

Si J'appelle à la chapelle intérieure, c'est pour que les cœurs enfin s'éveillent et que les âmes reprennent possession de leur pureté première. N'ai-Je pas dit «abandonne tout et suis-moi»¹ ? Cela est pour chacun et Je le redis encore. Homme, ton temps sur la terre n'est qu'un

1) Cf. [Mt 19, 20-21, 29]

éclair si fragile, si fragile, c'est dans l'intériorité de ton cœur que Je t'attends. Viens près de la fontaine t'asseoir auprès de Moi et écoute les Évangiles que Je tonne en ton cœur. Écoute Mon Cœur, écoute Mon Esprit, écoute et agis, écoute et prends possession de toi-même dans le silence pour venir à Moi, mais ne te laisse pas posséder par tous les démons malins qui errent dans les sphères terrestres et qui infestent vos esprits.

Enfant de Mon amour, Je t'attends toujours pour que de ta plume tu imprimes l'encre de Mon Cœur. Ce n'est pas toi qui parles mais Moi qui parle en toi. Au début de ce message, tu n'as pas compris que c'était Moi qui te parlais et tu n'as pas transcrit. Sois vigilante à l'avenir car Je Suis est avec toi et Je viens dans ta pauvreté te dicter Mes paroles.

Oui, le Père, l'Esprit et Moi-même sommes unis en une même et parfaite unité d'amour. Soyez unis vous aussi, pardonnez et ne vous jugez pas mais, par votre amour, faites-vous grandir les uns les autres. Qu'y a-t-il de plus grand que l'amour qui pardonne tout ? Imitez-Moi et n'oubliez jamais que Je Suis est le Pur et le Saint des saints. Aussi abaissez-vous toujours devant Ma Majesté ; même les démons devant Moi prennent la fuite et s'abaissent. L'orgueil de l'homme serait-il devenu plus grand que celui de Lucifer ?

Ô monde, monde insoumis et rebelle, tu ne tiendras pas longtemps encore ainsi à la Face du Très-Haut et toutes tes iniquités seront jetées à la face des enfers et tu souffriras, ô oui, tu souffriras de tous tes parjures, de toutes tes adhésions aux instigations du Malin. En ces jours, redresse-toi et apprends à tenir droite et saine ta demeure. Moi j'ai choisi Mon peuple et J'appelle chacun. Que celui qui M'aime entende Ma Parole et qu'il Me suive² car Je suis avec lui et Je le garde contre Mon Cœur pour le soulever loin des miasmes de la terre, pour le délivrer des pièges, ô combien nombreux, de l'Adversaire.

Viens, entre dans Mes parvis, suis-Moi et reste en silence dans Ma voie que Je te donne.

Et sois en paix, mais pardonne, pardonne toujours. L'homme ne sait pas combien de fois il Me blesse par ses pensées, que de miasmes morbides portent-elles dans l'invisible ! Ô, si vous voyiez le monceau de noirceur et d'ordures de celles-ci, vous en succomberiez sur le champ !

Toi, suis-Moi dans le silence. Tu n'es pas pure mais je veux que tu Me suives et que tu travailles à Ma voie, là où Je te mets et là où Je t'attends. Aucun de vous n'est pur, ni de cœur ni d'âme ; même les enfants aujourd'hui sont infestés dès leur plus jeune âge ! Qu'advient-il de vous si Je ne viens pas vous libérer ? Si facilement, trop facilement vous retombez dans l'erreur et le Mal vous aspire. Prenez Mon joug³ et vous serez délivrés. Ô, combien Mon amour est grand pour vous, pour chacun de vous !

Venez en Ma demeure vous ressourcer et puiser l'Eau vive de Mon Cœur.

Viens, Je t'attends.

2) Cf. [Mt 11, 29-30]

3) Cf. [Jn 10, 27]